

Bandera de la ANAP llegó San Juan

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 19 Abril 2021 16:51

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 441



La bandera 60 aniversario de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños fue recibida en la Cooperativa de Créditos y Servicios Rigoberto Fuentes. de San Juan y Martínez, una estructura productiva que s3 destaca por sembrar más de 250 hectáreas de tabaco.

El estandarte premia la labor de los 4371 los productores de la Meca del tabaco y Ariel Almora Mena, presidente municipal, expresó que la bandera viene a consolidar la unidad cohesión entre todos los

Bandera de la ANAP llegó San Juan

Categoría: San Juan

Publicado: Lunes, 19 Abril 2021 16:51

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 441

campesinos sanjuaneros.

Y puntualizó, ``El compromiso de los anapistas de San Juan es fortalecer la labor política e ideológica y elevar la producción, fundamentalmente de alimentos para satisfacer la demanda de nuestra población``.

La bandera llegó hasta la finca de Héctor Luis Prieto Díaz, el Hombre Habano más joven que ha recibido tal condición.